



Sortie escalade et cohésion des élèves de 6ème

publié le 17/10/2023 - mis à jour le 03/11/2023

Afin de travailler et de renforcer la cohésion et l'esprit d'entraide, les élèves de chacune des classes de 6ème ont pu bénéficier de deux heures d'escalades à la salle d'escalade Gravité de Buxerolles. Ils étaient accompagnés par leur professeur principal, l'assistant d'éducation référent de la classe et parfois un professeur de la classes, et encadrés par deux éducateurs professionnels spécialisés en escalade.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.